

EXPOSITION ■ Un panorama sur le travail de 13 artistes locaux à voir jusqu'au 10 mars

Aigua de Rocha met en valeur la création locale

La galerie Aigua de Rocha, située en centre-ville, expose les œuvres des artistes ussellois, amateurs et professionnels.

Le public, venu nombreux au vernissage samedi, a pu échanger avec les artistes présents, admirer les œuvres exposées et les commenter. Chaque artiste est unique avec son talent, son savoir-faire, son ressenti et sa matière.

Sont présentés le travail du bois de Jean Bouix, les vitraux et tableaux en verre de Georges



ARTISTES. Vernissage à la galerie Aigua de Rocha ce samedi.

Llull, l'univers énigmatique et surréaliste de Jean-Louis Manuel, les peintures de Danièle Besse, de Jean-Louis Boutouyrie, de Christian Bergeon, les lithographies de Martin Belcour, les terres de Sylvette Marty et bien d'autres œuvres en mosaïque, céramique... puisque treize artistes exposent.

L'exposition est ouverte au public jusqu'au 10 mars, tous les jours, sauf le dimanche, de 10 à 12 heures et de 14 à 18 heures. ■